



Reformierte Kirchen  
Bern-Jura-Solothurn  
Eglises réformées  
Berne-Jura-Soleure

## Communiqué de presse

---

30. septembre 2013

### **Le Secteur Diaconie a un nouveau chef**

Le nouveau chef du Secteur Diaconie des Eglises réformées Berne-Jura-Soleure se nomme Matthias Berger. Le Conseil synodal a nommé ce pasteur consacré de 52 ans pour succéder à Béatrice Pfister dès le 1er février. Madame Pfister prendra alors sa retraite. Aujourd'hui, Matthias Berger est aumônier en hôpital et en prison dans le canton de Zurich. Auparavant, il avait officié en tant que pasteur à différents postes. Dans les années 1990, il avait assumé pendant huit ans la fonction de pasteur dans la paroisse de Münchenbuchsee-Moosseedorf.

Répondant: tul